

ABSTRAK

Basrullah, 2021, *Manajemen Kewirausahaan Lembaga Pendidikan Untuk Menumbuhkan Jiwa Wirausaha Di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi MPI, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing Adul Wafi,S.S., M.Pd.

KataKunci : Manajemen Kewirausahaan Lembaga Pendidikan Untuk Menumbuhkan Jiwa Wirausaha Di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan.

Bagi kepala sekolah, menumbuhkan jiwa wirausaha ini sangat diperlukan terutama bagaimana anak itu bisa bertahan hidup dalam masalah perkonominan diharapkan pihak sekolah lebih memfasilitasi lagi sehingga kegiatan wirausaha di sekolah jadi lebih bagus.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga fokus penelitian yaitu 1) bagaimana strategi manajemen kewirausahaan dalam menumbuhkan jiwa wirausaha siswa di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan. 2) Apa saja yang menjadi hambatan dan solusi dalam manajemen kewirausahaan siswa di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan. 3) Bagaimana Gambaran Keberhasilan Pembelajaran kewirausahaan dalam menanamkan nilai-nilai jiwa wirausaha di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. informannya adalah kepala sekolah, guru IPS, dan siswa. Analisis data menggunakan teknik deskriptif kualitatif melalui duduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi metode, sumber, peneliti dan teknik.

Hasil penelitian in menunjukkan bahwa: 1) strategi manajemen kewirausahaan dalam menumbuhkan jiwa wirausaha siswa di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan yaitu sudah mulai berkembang dan diterapkan oleh siswa hal ini didukung oleh manajemen yang dipraktekan di smp sudah mumpuni contohnya dari segi pembelajaran menggunakan discovry learning yang itu sangat bagus untuk ini dan kemudian project based learning kemudian disana membangun business center kemudian ada market week hal itu semua sangat membantu para siswa untuk lebih bersemangat dan menumbuhkan jiwa-jiwa wirausaha namun keberhasilan ini ada beberapa hambatan namun pihak sekolah mengatasinya dengan cara-cara melau kegiatan business,center discory learning, project based learning, market week. 2) yang menjadi hambatan dan solusi dalam manajemen kewirausahaan siswa di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan Kepala sekolah yaitu menumbuhkan jiwa wirausaha ini sangat diperlukan terutama bagaimana anak itu bisa bertahan hidup dalam masalah perekonomian diharapkan pihak sekolah lebih memfasilitasi lagi sehingga kegiatan wirausaha di sekolah jadi lebih bagus dan lebih berkembang. 3) Gambaran Keberhasilan Pembelajaran kewirausahaan dalam menanamkan nilai-nilai jiwa wirausaha di SMP Negeri 3 Pademawu Pamekasan. menjadi wirausahaan itu merupakan keharusan karena dengan berwirausaha kita berarti menjadi diri kita lebih mandiri masalah ekonomi jadi diharapkan sebagai siswa kita tidak hanya memiliki kemampuan dalam masalah pengetahuan tapi juga memiliki keterampilan dalam berwirausaha.